



OLDTIMERTREFFEN –

Das diesjährige Oldtimerwochenende in Rottenbach mussten wir heuer ohne unserem Obmann Schiller, der gesundheitsbedingt nicht anwesend war, abhalten.

Bei herrlichem Wetter gelang es den tatkräftigen Mitarbeitern des AMTC, das von unserem „Präsidenten“ Josef Schiller bestens vorbereitete Fest zu veranstalten.

Es kamen wieder mehrere hundert Oldtimer zu uns nach Rottenbach. Die vielen Besucher konnten die Oldtimer bestaunen und bei der Rottenbacher Gastwirtschaft und beim AMTC-Stand einkehren. Für die Teilnehmer der Oldtimer-Wertungsfahrt warteten, in der von der Fa. ETA in Hofkirchen/Tr. zur Verfügung gestellten Halle, interessante Spiele. Die geschicktesten Teilnehmer wurden bei der anschließend Preisverteilung mit Pokalen belohnt. Unser Mitglied und „Oldtimer-Urgestein“ Ernst Stelzhamer stellte, in Vertretung unseres Obmannes, bei der Präsentationsfahrt mit seinem umfangreichen Wissen über die Oldtimer, die Teilnehmenden Fahrzeuge vor.

Der AMTC-Rottenbach bedankt sich sehr herzlich bei allen Teilnehmern und Besuchern!

AMTC-Herbstaufahrt:

Bei der Herbstaufahrt 2025 fuhren wir über Altenhof, Ottnang, Atzbach und Bachmanning zur Familie Pichler nach Oberndorf. Dort bestaunten wir die private Oldtimerausstellung. Wir gratulieren zu der tollen Sammlung und bedanken uns für die informative Führung. Ein herzliches Dankeschön an alle Familienmitglieder für die sehr gute Bewirtung! Im Anschluß fuhren wir auf kleineren Straßen durch Ortschaften in Meggenhofen, St. Georgen und Hofkirchen/Tr. zum „Hansl Wirt“ nach Hohenberg. Dort ließen wir mit einer sehr guten Jause und Getränken, die bei herrlichem Wetter durchgeführt Herbstaufahrt, ausklingen.



Der AMTC-Ausflug für die Mitglieder des Vereines führte uns in die Steiermark. Wir besuchten und besichtigten die Burg Strechau. Die dortige Automobilausstellung begeisterte natürlich die Oldtimerfreunde und die ausgestellten Fahrzeuge wurden von den AMTC-Mitglieder genauestens besichtigt. Anschließend ging es zur Oberst Klinke Hütte, wo wir das bereits vorbestellte Mittagessen einnahmen. Leider war auf Grund der Witterung – Schneefall auf 1500 Meter Seehöhe – die geplante Rundwanderung nicht möglich. Nach dem Aufenthalt in und bei der Oberst Klinke Hütte fuhren wir Richtung „Heimat“ und kehrten zum Abschluß in der „Jausenstation Jagersberg“ in Pichl/Wels ein. Der Diesjährige Ausflug war wieder eine sehr gesellige Veranstaltung für unsere Mitglieder.

Das AMTC-Team wünscht gesegnete Weihnachten und ein Prost Neujahr!